

回覧



吉藤町内会 だより

町内会の活動状況

1月17日(土)、吉藤集会所で第11回役員会を開催し、「地区長会・定期総会について」、「令和7年度決算報告について」、「令和8年度町内会年間スケジュールについて」などを協議しました。

1月31日(土)、吉藤集会所で第3回地区長会を開催し、「令和7年度定期総会の議題・任務分担」や「令和8年度新地区長・新組長届」などについて協議しました。



町内会HPをリニューアル

町内会の活動を広く知るために、ホームページをリニューアルしましたので、是非ご覧ください。

また、町内会のLINE公式アカウントでは、毎月10日頃にこの町内会だよりを配信しています。右の2次元コードからお友達に追加をお願いします。

町内会HP



LINE公式アカウント



定期総会の開催について

令和7年度吉藤町内会と潮見公民館吉藤分館の合同定期総会を、3月1日(日)13時から吉藤集会所において開催します。

議題は、①令和7年度活動報告、②令和7年度決算報告及び会計監査報告、③令和8年度活動計画(案)、④令和8年度予算(案)、⑤令和8年度役員選任を予定しています。

近年の住民の高齢化や近隣との関係の希薄化などが影響していると思われますが、昨年4月の組長会において、年2回の町内会費集金業務の負担軽減について要望が出されました。この提案を受け、役員会で検討を進め、令和8年

年度からの町内会費集金方法の改善について提案するよう計画しています。

総会は、町内会から皆様に活動状況や収支等をご説明するとともに、皆様からのご意見を今後の活動に反映する年1回の貴重な機会ですので、お忙しい時期ではありますが、ご出席いただきますようお願いいたします。

なお、ご出席がかなわない方におかれましては、委任状の提出をお願いいたします。

詳しくは、町内会から各戸配付している総会の開催案内文書をご確認ください。

また、総会の結果は、吉藤町内会のホームページに掲載しますのでご確認ください。

吉藤のひと

～あの人・この人～



棟久 茉央(5丁目)
吉藤町内会 協力員

物価高騰の波は、ついに我家のヨーグルトにも及びました。余りの値上がりに「これはもう作るしかない」と言い出した旦那のため、我が家にヨーグルトメーカーを迎え入れることに。

旦那は体質的に乳製品が少し苦手ですが「健康のためなら」と挑戦中。私はというと、毎年のつらい花粉症対策に発酵の力を信じてスプーンを動かす日々です。



機械に材料を入れて待つだけで増えていくヨーグルトは、まるで魔法。私たちは充実したヨーグルトライフを手に入れる事に成功したのです！！

…ただ一つ問題が。気軽に作れるせいで、気づくと冷蔵庫がヨーグルトだらけ。最近は消費のため、ヨーグルトを使った料理やおやつのレシピを模索する日々。

健康生活の第一歩は、どうやら「作りすぎ注意」から始まるようです。

さて、私は、町内会の協力員として、各種行事のお手伝いをしており、旦那は、吉藤伝統文化保存会の一員として、獅子舞の指導をしています。夫婦共々、どうぞよろしくお願いします。